

OUVERTURE DU BÂTIMENT PETIT PONT



Comme annoncé en septembre 2019, **TEXAF** a terminé dans le respect des délais et coûts prévus, malgré les contraintes induites par la crise du Covid, la construction de son immeuble éco-responsable sur sa parcelle "Petit Pont" à Kinshasa, à l'angle de la principale artère de la ville, le Boulevard du 30 Juin, et de l'avenue de la Justice.

Ce bâtiment de bureaux comporte finalement 3.366 m² nets répartis sur 3 niveaux, par rapport aux 3.000 m² initialement prévus.

Brussels Airlines a installé ses bureaux commerciaux ainsi que son city check-in, qui sont opérationnels depuis ce 14 décembre, sur les 1.000 m² du premier niveau.

Ce bâtiment innovant pour la ville de Kinshasa (panneaux solaires, récupération eaux pluviales, éclairage LED) s'inscrit dans une démarche de haute qualité environnementale.



TEXAF, constituée en 1925, est l'unique société cotée en bourse ayant toutes ses activités en République Démocratique du Congo. Actuellement, celles-ci sont concentrées sur l'immobilier, la carrière et le digital. Cette cotation en bourse et les obligations de bonne gouvernance et de transparence qui en découlent constituent un atout majeur du groupe pour son développement et pour la promotion du secteur formel en République Démocratique du Congo.

Contact: Jean-Philippe Waterschoot, CEO: +32 476 25 26 26 - +243 81 891 0525
Christophe Evers, CFO: +32 495 24 32 60
Philippe Croonenberghs, Chairman: +32 495 24 32 64